



La crítica de Jorge Álvarez Máynez a las “contradicciones” del Frente Amplio por México

El diputado de Movimiento Ciudadano reprochó actitudes similares en la oposición a las que se han señalado en la 4T

Por Ximena Ochoa



El diputado federal de Movimiento Ciudadano (MC), **Jorge Álvarez Máynez**, cuestionó la postura que han tomado en el **Frente Amplio por México** durante las últimas semanas, en donde supuestamente han justificado acciones criticadas por gobiernos federales de tales partidos, pese a que criticaban dicha actitud de los militantes de la Cuarta Transformación.

Por medio de su cuenta oficial de Twitter, el emecista **enumeró una serie de contradicciones** que presuntamente ha encabezado la coalición de oposición al defender medidas, acciones, planes de gobierno y más que realizaron los gobiernos del Partido Acción Nacional (PAN) y del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

El error no sería que defiendan acciones que son sumamente criticadas por la ciudadanía, según el legislador, sino que éstos mismos señalaban a los seguidores del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) por justificar todas las acciones, por lo que ahora estarían haciendo exactamente lo mismo, es decir, **no permitir la autocrítica**.